



Comentarios en la web

Gobierno decide no continuar con la adquisición de la casa de Allende.
www.emol.cl



José Rybertt

Menos mal que les cayó la teja en la cabeza. Habiendo tantas necesidades de financiamiento en el sistema de salud pública o de los hogares de menores abandonados, o de personas de tercera edad con escasos recursos, es un descriterio absoluto derrochar los recursos públicos en la referida compra.

Juan Lazo

Si son comunistas los propietarios de la casa ¿Por qué no la donan?

Mauricio Weinstein

Cómo se les ocurre seguir tratando de drenar los impuestos cuando hablan de mejorar las pensiones, mejorar el presupuesto de carabineros y fuerzas armadas, hospitales etc.